

Guillermo Novo Sampol
#80125
Danbury Federal Prison
Danbury, Conn. 06810

Febrero 18 de 1974

Ami apreciado Dr. Grau:

Tú ya recibí la tuya del viernes Santo. Túna está, con la claridad que alcanzas al escribir, de afectuosa amistad.

Por la prensa me entere de la huelga escolar que me mencionas, y aunque no poseo suficiente información para alcanzar una conclusión definitiva, lo que he leido me dice que la razón está con los maestros. Mucha suerte les deseos en el logro de conseguir lo merecido.

Otro hecho ha sacudido al "Exilio". Resulta que en Miami "ejecutaron" la semana pasada a Elias de la Torriente (originador de un plan fantasma, para la liberación de Cuba). Se ha responsabilizado con el hecho una organización clandestina que se autotitula "E.O" (cero). Segun los informes de la prensa, dicen que llevaban a cabo ejecuciones similares a individuos que ha desempleado a un nivel patriótico equivalente a un Cero.- Y se refieren, por escrito,

a serios líderes, que sin ser marxistas han anticipado el camino de la lucha, obedeciendo "intereses bastardos". -

No es fácil la crítica al hombre muerto. Por eso, simplemente me limito a decerte que nosotros tampoco convulgábamos con ese Señor, pues en nuestra opinión, no era más que un globo inflado en Washington, para entretener al "Exilio" con promesas que nunca se cumplen y así lograr la demoralización y el desquemamiento de la fe. Al mismo tiempo que desvirtúan la atención y restan importancia a los hombres y movimientos que sí hacen por la Patria. - Bueno..., resumiría más son las consecuencias y represalias de este tipo de "autoridad" que nace de dentro del "Exilio", para con los hombres que le han faltado a la Patria y han sido cómplices conscientes (pero a veces inconscientes - que es lo peligroso) del Castrocomunismo y sus aliados, así como protectores.

Amigo Grau, cuando recibas esta, ya estare en la calle, y digo en la calle y no libertad, porque si..., es una libertad de movimientos, pero no es una

libertad en acorde a nuestro concepto de libertad, o sea, pudieramos decir que gozare de una libertad a medias. O.K.? (lease OKA-).
X-X-X-X.

Mi querido Grau, dos cartas he recibido de ti, durante este corto encarcelamiento. -
Dos cartas llenas de fervor de camaradería, son dos cartas de amigos que siempre guardare entre mis preciadas cosas. - Esto te lo digo con sinceridad motivada por muchas razones, entre ellas, el bello gesto del amigo que te escribe al preso - identificándose con el - y así haciéndole los momentos de soledad mas frescos, para meditar y conciliar en las razones y cosas que a la hora histórica demanda de nosotros.

Amigo Grau, muchas gracias por tu compañía - aquí. Salud y felicidad para ti y los tuyos.

Hasta pronto, tu amigo,

Guillermo Nov

3,

P.D.- Adjunto encontrarás mi dirección de trabajo y lugar - donde estoy a tu servicio. - A mi salida charlare con nuestro José.
Sra.